



Asistentes de la Educación participan en taller de manejo de conflictos y apoyo socioemocional

Coyhaique- Los días 28 y 29 de mayo, se realizó en Puerto Aysén y Coyhaique una jornada de trabajo con asistentes de la Educación que realizan funciones técnicas, administrativas y auxiliares.

La actividad denominada “Taller de manejo de conflictos y acompañamiento socioemocional” fue convocada por la Secretaría Regional Ministerial de Educación Aysén y Departamento Provincial de Educación Coyhaique y la relatora principal fue la profesional Cristina Vega González, coordinadora nacional de convivencia y seguridad escolar del Ministerio de Educación.

Este taller es continuación del trabajo realizado el año 2023 y que surgió de las necesida-

des presentadas por los gremios que agrupan a los asistentes de la educación de Coyhaique.

El tema abordado se consideró relevante por las tareas que la mayoría de los asistentes debe realizar y que habitualmente se encuentran en directa relación con los estudiantes ya que contribuyen en forma importante al aprendizaje, colaborando con los equipos docentes especialmente en aquellos aspectos vinculados con la convivencia escolar y desarrollo socioemocional de los estudiantes

La diversidad de sus funciones hace que su labor sea fundamental para el desarrollo de niños y niñas, ya que generalmente tienen un conocimiento privilegiado de los/as estudiantes fuera del aula, motivo que les permite

colaborar con equipos directivos y docentes al momento de tomar decisiones estratégicas para temas como la convivencia y la asistencia escolar.

Las y los asistentes de la educación han tenido una importante presencia en los establecimientos educacionales y con el paso del tiempo sus funciones y tareas han ido evolucionando en términos de procesos. Han incrementado no solo su presencia, sino que también la adquisición de nuevos roles, tanto en los procesos técnicos de apoyo como en la asistencia al proceso de enseñanza y aprendizaje dentro y fuera del aula.

Participaron un total de 25 personas en Puerto Aysén, en la jornada realizada en la Escuela Litoral Austral y 38 en Coyhaique.